

SANTÉ

Une piste chirurgicale contre l'obésité

La première intervention en chirurgie bariatrique vient d'être réalisée au sein du centre hospitalier Edmond-Garcin d'Aubagne dans le service de chirurgie du Dr Salem, en partenariat avec le service de chirurgie bariatrique et endocrinienne du Dr Pierre Campan à l'hôpital de la Conception de Marseille (APHM). Cette intervention a été réalisée avec brio par le Dr Camille Mazière, spécialiste en chirurgie bariatrique. Ainsi cette activité vient compléter la prise en charge multidisciplinaire de l'obésité déjà existante sur l'hôpital, "en cohérence avec le projet médico-soignant du centre hospitalier aubagnais", souligne le Dr Salem.